

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN Kawungluwuk II
Kelas / Semester : 4 / 1 (Ganjil)
Tema : Aku Anak Salih
Sub Tema : Jujur di Sayang oleh Allah SWT
Pembelajaran ke : 3 (tiga)
Alokasi waktu : 4 x 35 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Dengan menggunakan Model Pembelajaran Student Teams Achievement Division (STAD) dan pendekatan *Scientific Learning* Peserta didik mampu: (1) Memahami hikmah dari perilaku jujur; (2) Memahami keuntungan perilaku jujur; (3) Memahami kerugian perilaku jujur dan memiliki sikap mandiri, Kerjasama, percaya diri dan selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan/ Sintaks	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan (1 Menit)	<ol style="list-style-type: none">1. Pembelajaran dimulai dengan guru mengucapkan salam dan berdoa bersama.2. Guru memeriksa kehadiran, kerapian berpakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran.3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan manfaat pembelajaran.4. Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran.
Kegiatan Inti (8 Menit)	<p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati dan menuliskannya kembali. Mereka disajikan tayangan Wayang tentang “Anak Gadis yang Jujur” (<i>Creative</i>).• Guru membentuk peserta didik kedalam tiga kelompok secara heterogen untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai hikmat dari cerita “Anak Gadis yang Jujur”, keunggulan bersikap jujur dan akibat dari sikap tidak jujur atau berbohong (<i>Collaboration</i>).• Guru menugaskan siswa untuk membuat rangkuman hasil diskusi yang dikerjakan di buku tugas masing-masing peserta didik (<i>Critical Thinking</i>).• Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Jujur di Sayang oleh Allah SWT (<i>Communication</i>).• Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.• Peserta didik mengumpulkan hasil rangkuman dan kesimpulan diskusi yang dikerjakan didalam buku tugas.

Penutup (1 Menit)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya; 2. Guru memberikan penilaian lisan secara acak dan singkat. 3. Tugas, guru meminta peserta didik memperlihatkan kolom “insya Allah aku bisa” dalam buku teks kepada orang tuanya dengan memberikan komentar dan paraf. 4. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. 5. Membaca do’a penutupan majelis taklim
------------------------------	---

C. PENILAIAN

- Penilaian Sikap : Observasi selama proses pembelajaran
- Penilaian Pengetahuan : Penugasan
- Penilaian Keterampilan : Kinerja dan Portofolio

Kawungluwuk, Januari 2022

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru PAI

Eni Rohaeni, S.Pd., SD
NIP. 196201141982042003

Lia Munawaroh, S.Pd.I
NIP.-